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Ata Nº 08-01/2021 2 

Em 20/04/2021 – Sessão Ordinária 3 

Às dezesseis horas do dia vinte do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, os Vereadores 4 

reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a realização de Sessão 5 

Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir Gonçalves Seibel, Valmir 6 

Bianchini, Roges Gheno, Reni Spilier, Carlinhos Mocellin, Juarez Graebin, Eroni Adriano Turcatti, 7 

Ademir Ferrari e Tânia Maria Salvatori Costantin. Dando início aos trabalhos desta casa, o 8 

presidente convidou aos demais colegas vereadores à cantar o hino Pousonovense, em 9 

homenagem ao aniversário do nosso Município, que acontece no mês de abril. Em sequência, 10 

colocou-se a Ata da sessão anterior em votação, sendo aprovada por unanimidade. No Pequeno 11 

Expediente: o Presidente dirigiu-se à secretária solicitando a leitura dos Ofícios GP nº 78/2021, 12 

onde encaminhou-se os Projetos de Lei nº 023/2021, 024/2021 e 025/2021 para apreciação. 13 

Posteriormente, solicitou a leitura dos Pedidos nº 11-01/2021 - 12-01/2021, sendo então, Pedido 14 

de nº 11-01/2021 de autoria da Vereadora Tânia, onde solicita que seja feito melhorias na Avenida 15 

Brasil: Reparos na calçada da Avenida Brasil, entre as Ruas Segundo Baiocco e José Cela e 16 

conserto do bueiro na esquina da Rua Cirilo Preto e Av. Brasil e, Pedido de nº 12-01/2021, de 17 

autoria da Vereadora Tânia, juntamente com o Vereador Carlinhos, onde solicitam diante das 18 

possibilidades, que sejam anexados na saída do Pórtico da cidade os dizeres “Obrigada pela 19 

presença e volte sempre.”. Em seguida, o presidente solicitou a leitura das Indicações nº 08-01/021 20 

e 09-01/2021, ambas de autoria do Vereador Carlinhos, sendo então, Indicação de nº 08-01/2021, 21 

onde indica diante das possibilidades, que seja criado um programa de recuperação das fontes de 22 

água do município e também a construção de cisternas devido aos longos períodos de estiagem 23 

que atingem o município anualmente, sugerindo ainda a contribuição de mão de obra para 24 

execução de poços, se for o caso e, Indicação de nº 09-01/2021, onde indica diante das 25 

possibilidades, que seja feita a aquisição, bem como adaptação de parte dos brinquedos e 26 

equipamentos das praças públicas (incluindo escolas), visando às necessidades das crianças e 27 

pessoas com deficiência ou com mobilidade reduzida, garantindo-lhes o direito igualmente aos 28 

concidadãos do nosso município. Ainda no pequeno expediente, o presidente comunicou aos 29 

colegas, ter recebido convite da Cooperativa Sicredi Botucaraí, para inauguração da nova Agência, 30 

que ocorrerá na próxima segunda-feira (26.04), onde a mesma pede escusas aos nobres 31 

vereadores desta casa, uma vez que não se pode estender o convite aos demais, devido às 32 

restrições e limitações da COVID-19. Na Ordem do Dia: O presidente solicitou a leitura da 33 

mensagem justificativa do Projeto de Lei nº 023/2021, onde transfere excepcionalmente, o feriado 34 

municipal, dia da Emancipação Política do Município, e dá outras providências. Com a palavra o 35 

Vereador Ademir, mencionou o projeto ser de procedência, visando ser melhor para o comércio, 36 

bancos e funcionários públicos, mesmo sabendo que não se pode viajar devido a pandemia, mas 37 

podendo ser importante para resolver outros compromissos pessoais. Vê o projeto de fundamento 38 

e por fim, manifestou-se favorável ao mesmo. Com a palavra o Vereador Roges, frisou concordar 39 

com o colega Ademir e, mencionou não ser a primeira vez que estariam recebendo um projeto da 40 

mesma natureza, onde o Prefeito solicita autorização com antecedência, para transferir o feriado. 41 

Mencionou ser bem colocado, sabendo que o feriado pode ser aproveitado para a população 42 

colocar seus compromissos em dia, ou até mesmo um serviço pendente, onde o feriado seria 43 

somente para o município, podendo assim os munícipes caso precisarem, fazerem algo fora do 44 

mesmo. Citou não ser um feriadão para se viajar, mas ainda assim, vê a transferência do feriado 45 

de forma positiva e proveitosa. Com a palavra o Vereador Juarez, antemão já manifestou ser 46 

totalmente desfavorável à troca de feriado santo e caso vier a esta casa um projeto do gênero, irá 47 
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votar contra. Por outro lado, citou ver a transferência do feriado mencionado no projeto, ser 48 

proveitoso ao funcionalismo e concordou com as colocações dos demais vereadores. Por fim, 49 

manifestou-se favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Valmir, citou a mesma colocação do 50 

colega Juarez, onde datas e feriados precisam ser respeitados. Porém, visando o resguardo da 51 

pandemia, onde sabe-se que a transferência proposta do feriado, não será em prol de viagens e 52 

também vendo o aproveitamento de se estar trabalhando quatro dias consecutivos, não 53 

prejudicando o serviço público, manifestou seu voto à favor do projeto.  Retomando seu manifesto, 54 

o Vereador Roges mencionou estar votando à favor do projeto, unicamente pelo aproveitamento 55 

dos dias trabalhados, sendo mais vantajoso e tendo mais produtividade quando trabalhado 56 

consecutivamente, principalmente no setor público. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 023/2021 57 

em votação, sendo aprovado por unanimidade.  Seguidamente, leu-se o Projeto de Lei nº 024/2021, 58 

onde autoriza o Poder Executivo Firmar Convênio com a Sociedade Sulina Divina Providência – 59 

Hospital Santa Isabel, para o repasse de recursos financeiros, com o objetivo de atendimento em 60 

ações e serviços de saúde. Com a palavra o Vereador Ademir, mencionou sempre que recebe um 61 

projeto voltado à área da saúde, ficar contente. Frisou ver dentro da regularidade a solicitação dos 62 

reajustes, vendo a melhoria no atendimento, citando como exemplo os exames laboratoriais feitos 63 

dentro do hospital, facilitando para o paciente. Por fim, manifestou ser completamente favorável ao 64 

projeto. Com a palavra a Vereadora Tânia, citou inicialmente, quando novos moradores se mudam 65 

para o município, mencionarem que Pouso Novo é diferente no quesito saúde. Frisou ser diferente, 66 

por termos o SUS, médicos de diversas áreas que atendem no posto de saúde e ainda a 67 

preocupação dos governantes quanto aos convênios com os hospitais da região, fazendo com que 68 

toda a população possa ser assistida. Frisou não ser todos os municípios que tem essa 69 

preocupação e finalizando mencionou ficar contente em saber que existem pessoa preocupadas 70 

com a saúde, vendo os recursos voltados à área, bem gastos e aplicados. Com a palavra o 71 

Vereador Valmir, mencionou na administração passada, bem como na última sessão, ter sido 72 

aprovado o convênio com o Hospital São José - Rede Divina Providência –, a qual o Hospital de 73 

Progresso faz parte, vendo o projeto ser em prol de todos os moradores, sendo uma preocupação 74 

da administração, seja atual ou passada e citou ser fundamental ter esta parceria que já vem 75 

acontecendo à anos. Mencionou ainda, o Hospital Santa Isabel ser peça chave para nossa saúde, 76 

vendo como preferência de praticamente todos os munícipes, citando o Dr. Vito conhecer a grande 77 

maioria e, por fim, manifestou ser sempre favorável a este projeto sempre que recebe-lo e torce 78 

para termos sempre às portas abertas junto ao Hospital Santa Isabel. Com a palavra o Vereador 79 

Juarez, citou ter sido muito bem colocado pelos demais colegas, não podendo ser contra ao projeto, 80 

principalmente tradando-se de saúde. Frisou desde a emancipação do município, todos os prefeitos 81 

e secretários, demonstrarem preocupação com nossa população. Concordou com a colega Tânia, 82 

frisando não saber de outro município que faça tanto pela saúde, quanto o nosso, onde todas as 83 

administrações buscaram estar fazendo o melhor e, mencionou saber que nossos munícipes 84 

merecem essa preocupação. Citou ver o atendimento do hospital cada vez mais aprimorado, e 85 

finalizando manifestou-se à favor ao projeto. Com a palavra o Vereador Roges, mencionou dentre 86 

os convênios que o município tem com os hospitais, julgar esse o mais importante. Frisou saber 87 

que essa parceria acontece há muitos anos e, ano após ano, quando recebem o projeto nesta casa, 88 

menciona saber que os vereadores fazem questão de firmar convênio novamente. Citou também a 89 

parceria com o Dr. Vito, que trabalha conosco antes mesmo do município ter se emancipado, 90 

relatando ainda, o mesmo conhecer toda nossa população e vice-versa. Mencionou também a 91 

representação da figura do Dr. Vito, como expoente do Hospital Santa Isabel, perante a população 92 

Pousonovense, que sempre nos trouxe segurança e tranquilidade, pela excelência nos 93 

atendimentos e principalmente o acolhimento com nossos munícipes. Frisou a importância do 94 
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convênio, como forma de qualidade de vida à saúde das pessoas. Concordou com a Vereadora 95 

Tânia, citando a excelência da saúde em nosso município, mesmo com as trocas de gestões, 96 

frisando a saúde estar sempre de parabéns e citou ainda, ver que nosso município vem servindo 97 

de referência na questão da procura por outras alternativas em atendimentos e convênios, 98 

manifestando-se contente por sermos exemplo e torcendo para que possamos continuar 99 

melhorando cada vez mais. Finalizando, deixou seus cumprimentos à equipe dos Hospital Santa 100 

Isabel, que comemorou 68 anos de trabalho e dedicação, desempenhando um papel fundamental 101 

e de extrema importância à toda região dos municípios vizinhos. Com a palavra o Vereador Jacir, 102 

concordou com todas as colocações dos demais colegas vereadores, onde sabe da força que existe 103 

entre a parceria do município com o Hospital Santa Isabel, ampliando-se cada vez mais. Mencionou 104 

saber que o Hospital demonstra preocupação com seus pacientes, dando sempre o seu melhor. 105 

Parabenizou o município por continuar mantendo essa ligação e por continuar investindo sempre 106 

na melhoria da saúde para o povo Pousonovense. Com a palavra o Vereador Reni, citou ver o 107 

projeto de suma importância, principalmente pelo momento que estamos enfrentando, 108 

mencionando ainda ver o Hospital Santa Isabel, como uma grande referência. Parabenizou a 109 

Administração Municipal juntamente com o Prefeito, por estar enviando a esta casa, um projeto de 110 

extrema necessidade e parabenizou também a Saúde do nosso município, pelo excelente serviço 111 

prestado, bem como aos motoristas e toda a equipe envolvida na Secretaria de Saúde. Por fim, 112 

manifestou-se à favor ao projeto.  Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 024/2021 em votação, sendo 113 

aprovado por unanimidade. Finalizando, leu-se o Projeto de Lei nº 025/2021, onde autoriza o Poder 114 

Executivo a abrir um Crédito Especial no valor de até R$71.634,51 (setenta e um mil, seiscentos e 115 

trinta e quatro reais e cinquenta e um centavos), e dá outras providências. Com a palavra o 116 

Vereador Ademir, mencionou o projeto ser somente afim de regularizar a folha de pagamento de 4 117 

(quatro) funcionários que desfrutam a aposentadoria, onde o valor pago aos mesmos, era retirado 118 

da Educação e hoje para poder cobrir esses pagamentos, o município precisará tirar de recursos 119 

próprios, apertando assim o orçamento do prefeito, retirando o valor mencionado de recursos livres 120 

do município, porém, sobrando mais para a Educação, podendo investir em outros planos e 121 

melhorias para nossas crianças. Concluindo, manifestou-se favorável ao projeto. Com a palavra o 122 

Vereador Roges, frisou ter sido bem colocado pelo colega Ademir, onde necessita-se readequar 123 

esses gastos com os pensionistas, os quais impactam o orçamento da Educação, mencionando os 124 

mesmos não terem relação de fato, com esta secretaria. Frisou ter poucos funcionários 125 

aposentados nesta modalidade e sabendo que esta foi a forma que a administração encontrou para 126 

resolver este contratempo, uma vez que não se pode mais vincular estes gastos com o dinheiro 127 

vindo do MDE. Mencionou ainda, não encontrar dificuldade neste projeto, visando ser somente uma 128 

readequação para que o município possa manter suas obrigações com essas pessoas sem afetar 129 

diretamente os recursos da Educação, que por sua vez devem ser aplicados às nossas crianças e 130 

nosso jovens. Com a palavra o Vereador Juarez, mencionou inicialmente ser favorável ao projeto, 131 

citando saber que temos 4 (quatro) servidores públicos que recebem seus benefícios via município. 132 

Frisou agora ser via previdência o pagamento dos aposentados, uma vez que se todos 133 

dependessem da prefeitura, o município não teria condições de arcar com todas as despesas, por 134 

ser um valor significativamente alto, porém, sabe-se que esses quatro beneficiados ainda se 135 

enquadram como obrigação do município. Finalizando, relatou então, não poderem ser mais pagos 136 

pelos recursos vindo do MDE, onde o projeto somente direciona-se à liberação do crédito, via 137 

recurso livre. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 025/2021 em votação, sendo aprovado por 138 

unanimidade. Na tribuna livre: Na tribuna livre: Fizeram o uso da palavra os Vereadores, Tânia 139 

Maria Salvatori Costantin, Roges Gheno, Juarez Graebin, Carlinhos Mocellin, Eroni Adriano Turcatti 140 

e Jacir Gonçalves Seibel, ficando somente arquivado e não mais transcrito para a Ata. Nada mais 141 
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havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que 142 
será lida e posta em votação na próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS.      143 
      144 

 145 

 146 

JACIR G. SEIBEL                VALMIR BIANCHINI             ROGES GHENO 147 
Presidente                           Vice – Presidente                               Secretário 148 

 149 
 150 

 151 

 152 

 153 

ADEMIR FERRARI           JUAREZ GRAEBIN         TÂNIA Mª. S. COSTANTIN 154 
Vereador                                 Vereador                                 Vereadora 155 
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 159 

 160 

ERONI A. TURCATTI               RENI SPILIER            CARLINHOS MOCELLIN 161 
Vereador                                  Vereador                                Vereador 162 
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